

Afirma ministro nicaragüense que el intento de golpe de estado fracasó



Caracas, 28 ago (RHC) El ministro para Políticas Nacionales de Nicaragua, Paul Oquist Kelley, en una entrevista para la cadena de radio colombiana Blu, manifestó que la gran noticia de su país es que ha fracasado el intento de golpe de Estado, de derrocar violentamente el gobierno constitucional, el gobierno donde fue elegido el Presidente Daniel Ortega Saavedra.

Añadió que ya se está reimponiendo la ley y el orden y se ha superado el reino del terror contra la población y que lo que se necesita ahora es construir la paz, rescatar la economía, mantener un país con progreso y prosperidad, superar la pobreza, la ignorancia y bajar el analfabetismo.

En cuanto a las comparaciones que se hace entre Nicaragua y Venezuela, el titular nicaragüense para políticas nacionales expuso que hay muchas cosas en común de lo que han hecho los golpistas en Venezuela y Nicaragua, pero que tratar de hacer una analogía entre ambos países es una pérdida de tiempo porque los dos países son muy diferentes.

Eso sí, subrayó Oquist Kelley en la entrevista para la cadena de radio colombiana Blu- los dos países están siendo víctimas de agresión de la derecha, del Partido Republicano, de la mafia de Miami, de Ros-

Lehtinen, de Marcos Rubio; y afirmó que ellos antes querían atacar a Cuba, pero -como no pueden- entonces han estado agrediendo a Venezuela y ahora lo hacen en Nicaragua.

Mientras que Bettina Rodríguez, embajadora de Nicaragua en República Dominicana afirmó que su país regresa a la paz y a la normalidad luego de estar prácticamente tres meses presa de los actos vandálicos perpetrados por grupos violentos.

La diplomática expresó que su gobierno en estos momentos impulsa una serie de medidas y trabajos dirigidos a que “el país retorne -no a su estado inicial pues eso es difícil después de todo lo ocurrido-, pero si tratar que la población vuelva a realizar su vida cotidiana.

Explicó que se están efectuando encuentros con las comunidades para determinar las necesidades de cada lugar y así solucionar dentro de lo posible sus problemas.

También se impulsan trabajos en los ministerios a partir de las indicaciones dadas por la cartera de Hacienda con respecto a los bienes públicos, de tal forma que se pueda redistribuir el débito, agregó.

Rodríguez mencionó los esfuerzos efectuados por su país en materia de reconstrucción de la vías terrestres afectadas durante estos últimos meses y tuvo palabras especiales para lo hecho en el turismo con el objetivo de reactivarlo pues ya tienen cerca de un 70 por ciento de las instalaciones en condiciones de atender los visitantes.

Asimismo, valoró como algo muy importante el inicio de las clases de nivel primario y secundario en todo el país y “en los próximos días volverá a abrirse la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, centro que fue rehén de los vándalos”.

Las declaraciones de la Embajadora se produjeron en el marco de los foros organizados por el Parlamento Centroamericano (Parlacen) que se llevan a cabo a partir de este lunes en Dominicana, donde Nicaragua participa con unos 30 diputados junto a la titular de Turismo, Anasha Campbell, y el Ministro Asesor para Asuntos del Caribe, Valdrack Jaentschke.

Con respecto a los mencionados foros manifestó que su país tendrá mayor participación en los de Turismo y la Mujer, el primero por la necesidad de reactivar ese sector y el segundo por la importancia dada en Nicaragua al papel de la mujer en la sociedad.

Finalmente -señaló-, espera en los eventos del Parlacen, “aclarar lo ocurrido en estos meses en su territorio, porque es de suma importancia que la comunidad conozca la realidad de los hechos, pues la versión sesgada de los acontecimientos ha sido la más difundida”.

“La norma es que hasta la fecha lo planteado por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos sea lo conocido en el mundo y no la verdad ni lo duro que fue para la militancia sandinista ser vilipendiada y torturada, pensamos que estos foros ayuden a viabilizar la realidad”, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170178-afirma-ministro-nicaraguense-que-el-intento-de-golpe-de-estado-fracaso>



Radio Habana Cuba